



Áreas de Juego Seguras

REVISE su Área de Juego y Equipo para Seguridad

Como Podemos Proveer Áreas de Juego Seguras?

Las áreas de juego exteriores pueden ser un lugar exitante para los niños exploran el ambiente mientras desarrollan destrezas motoras y sociales:

Sin embargo, estas pueden representar un peligro serio de seguridad.

Esta hoja de consejos habla sobre peligros comunes en áreas de juego y recomienda acciones que los padres y otros pueden tomar para aumenta la seguridad en el área de juego



Que Hace que un Area de Juego no sea Segura?

- ▶ un estimado de 200,000 niños se lesionan en áreas de juego cada año.
- ▶ Alrededor del 60 por ciento de éstas lesiones son causadas por niños que se caen de equipos de área de juego a una superficie dura e inflexible tales como asfalto, concreto, o aun la tierra.
- ▶ La mayoría de las lesiones en las áreas de juego son causadas por peligros que pueden ser prevenidos. Estos peligros incluyen:

Zonas de caídas inadecuadas, espacios bajo y entre las zonas de caída necesitan estar cubierta con astillas de madera, madera triturada, goma y extendido por lo menos a 12 pies en todas las direcciones.

Ausencia de rieles de seguridad. Superficies elevadas tales como plataformas, rampas, puentes deben tener rieles de seguridad para prevenir caídas accidentales.

2 AREAS DE JUEGO SEGURAS

CONSEJOS AL PROVEEDOR 2

Objetos salientes peligrosos y enredaderas.

Objetos tales como clavos, tornillos, tuercas, la parte final de un tubo, y herramientas con filo o puntas que se pueden enterrar o cortar a los niños.

Ganchos o piezas que sostienen cuerdas y ropas pueden causar estrangulación.

Ganchos abiertos tipo S que permiten que el asiento de las mecedoras se suelten de las cadenas y pueden causar que el niño se caiga.

Areas peligrosas de atrapamiento.

Aberturas entre postes, escalones de escaleras, niveles de plataformas, caminos de entrada son buenos para el primer paso, pero pueden también atrapar la cabeza de un niño.

Idealmente, las aberturas en los equipos de áreas de juego deben medir menos de 3 pulgadas o más de 9 pulgadas.

Asientos de mecedoras peligrosos. Asientos de madera dura o metal pueden golpear a niños que pasen muy cerca o que se estén bajando de la mecedora.



Tipos de mecedoras de animales pesados son particularmente peligrosos porque actúan como ariete; protectores atachados a estas mecedoras no reducen el riesgo de una lesión.

Otros equipos de áreas de juego que son peligrosos.

Equipos tales como puentes suspendidos, carrusel, verjas de entradas que se mecen, y columpios (balancear-tambalear) pueden tener partes en movimiento que pueden pinchar o triturar los dedos de los niños u otras partes del cuerpo.



Eda inapropiada del equipo.

El equipo para niños preescolares debe tener rieles de seguridad en áreas elevadas más altas de 20 pulgadas, y debe ser separado del equipo de niños con edad para ir a la escuela. Niños pequeños pueden que no tengan la coordinación y balance para trepar en equipo diseñado para niños mayores.

Supervisión inadecuada o falta de supervisión.

Se estima que más del 40 por ciento de las lesiones en las áreas de juego están directamente relacionadas a la falta de una supervisión propia. A muchos niños no les es posible anticipar el peligro. Los padres y empleados de la escuela necesitan estar alertas a los peligros potenciales.

Para más información contacte:



El Centro para el Envolvimiento del los Padres (FCPI) fue

consolidado por la Sección americana de Educación; Metas 2000, del Acto Eduque el América de 1994-1999. Guiado por una tabla asesor de padres y profesionales, la meta del FCPI era taladrar el poder de padres. El FCPI recogió la información que los padres necesitan, coordinado la información, y creó una serie de recursos organizada por el tema, incluso las hojas de hecho para los padres y profesionales, "Más allá de los Elementos esenciales" los recursos, y listas de identificación de recursos. Muchos de los recursos se han traducido en las versiones del idioma españolas, y cada esfuerzo se ha hecho conservar el significado y sabor de los documentoriginales. Esta serie de materiales mantiene una riqueza de información actual de padres y proveedores; el juego completo de recursos puede obtenerse en PDF en la Department of Child and Family Studies website al www.fmhi.usf.edu/cfs/dares/fcpi. El personal del FCPI está esperanzado que su trabajo continúe ayudando a los niños a conseguir listo para aprender durante muchos años para venir. "

La serie que los temas incluyen san:

- Facultando la Familia
- Respaldo a la Crianza
- Tansición
- Envolvimiento de Padres
- Violencia y Niños Pequeños

"El Centro era un componente de un proyecto llevado por el Centro de Excelencia del Condado de Hillsborough en la colaboración con la Sección de Niños & los Estudios Familiares a USF del la Parte Institute y el Foro de los Niños de Florida. Otros compañeros del proyecto incluyen el HIPPIY (el Programa de Instrucción de Casa para los Jovenzuelos de Preschool), la Condado del Hillsborough ventaja y Condado de Hillsborough Incluso la Salida. Para más información sobre estos proyectos, llame (813) 974.4612. "

¿La Serie de Violencia y Niños Pequeños, Proveedor #2: Areas de Juego Seguras.

© 1998, Tampa, Florida,

Ésta es una publicación del Centro de Florida para Envolvimiento de los Padres que fue consolidado por la Sección americana de Educación. Las opiniones contenidas en esta publicación son aquéllos del cesionario y necesariamente no reflejan aquéllos de la Sección americana de Educación. Pueden reproducirse todos o porciones de este trabajo manteniendo el Centro de Florida el Envolvimiento del Padre, Louis del la Parte Florida el Instituto de Salud Mental, la Universidad de Florida Sur se acredita propiamente en todas las reproducciones. "

" Los eventos, actividades, programas y medios de la Universidad de Florida Sur están disponibles a todos sin tener en cuenta la raza, colore, estado matrimonial, sexo, religión, origen nacional, invalidez, edad, Vietnam o estado del veterano inválido como con tal de que por la ley y de acuerdo con el respeto de la Universidad para la dignidad personal. "

**University of
South Florida**
USF